

ES UN PLACER DARLES LA BIENVENIDA A ESTA INSTITUCIÓN, EN LA CUAL, SOMOS TESTIGOS DEL ÉXITO ALCANZADO POR LOS CUARENTA Y DOS INTEGRANTES DE LA VIGÉSIMO PRIMERA GENERACIÓN DE LA ESCUELA MÉDICO NAVAL, QUE HAN CONCLUIDO UNA ETAPA FUNDAMENTAL DE SU FORMACIÓN ACADÉMICA.

QUIERO EXTENDER UNA CALUROSA FELICITACIÓN, A LOS OFICIALES QUE HOY SE GRADÚAN, QUIENES HABRÁN DE INTEGRARSE, CON DEDICACIÓN Y PROFESIONALISMO, A LOS ESTABLECIMIENTOS MÉDICOS NAVALES, Y CON ELLO, CONTRIBUIR AL CUIDADO DE LA SALUD DEL PERSONAL NAVAL Y SUS DERECHOHABIENTES.

LLEGAR A ESTA META, NO HA SIDO FÁCIL. LOS CINCO AÑOS DE ESFUERZOS Y DE CONSAGRACIÓN AL ESTUDIO DE LA CIENCIA MÉDICA, CLARAMENTE HAN TENIDO EL COSTO DE SACRIFICIOS Y DESVELOS, PERO LA RECOMPENSA MÁS VALIOSA, ES SABER QUE A PARTIR DE ESTE DÍA, SON DIGNOS PRIMEROS MAESTRES DEL SERVICIO DE SANIDAD NAVAL, COMO INTERNOS DE PREGRADO DE LA CARRERA DE MÉDICO CIRUJANO NAVAL, Y OFICIALES DE LA SECRETARÍA DE MARINA AL SERVICIO DE LA NACIÓN.

DURANTE EL PROCESO DE SU FORMACIÓN, HAN RECIBIDO LOS CONOCIMIENTOS NECESARIOS PARA INCREMENTAR SUS HABILIDADES Y CAPACIDADES, PERO USTEDES SABEN QUE LA MEDICINA COMO CIENCIA, SIEMPRE ESTÁ EN CONSTANTE TRANSFORMACIÓN, POR LO QUE DEMANDA DEL COMPROMISO DE ACTUALIZACIÓN Y PREPARACIÓN DE QUIENES LA EJERCEN.

COMO ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO TENGO LA CERTEZA QUE LA SEMILLA DEL SABER CULTIVADA EN CADA UNO DE USTEDES, ASÍ COMO LOS PRINCIPIOS Y VALORES INCULCADOS, TAMBIÉN, COMO PARTE DE SU PREPARACIÓN NAVAL, LOS MANTENDRÁ EN EL INMUTABLE CAMINO DEL APRENDIZAJE Y SABRÁN RESPONDER A LAS EXIGENCIAS DE SU PROFESIÓN.

POR NUESTRA PARTE, ESTÁ INSTITUCIÓN NAVAL CONTINUARÁ TENIENDO COMO PRIORIDAD, LA CAPACITACIÓN Y ACTUALIZACIÓN DE SU PERSONAL EN TODAS SUS ÁREAS, ASÍ COMO LA MODERNIZACIÓN DE SUS UNIDADES OPERATIVAS, ADMINISTRATIVAS Y MÉDICAS, CON LO CUAL, USTEDES PODRÁN INCREMENTAR SUS CAPACIDADES.

NO ME RESTA MÁS QUE AGRADECER, A SUS PROFESORES, POR TRANSMITIRLES LOS CONOCIMIENTOS MÉDICOS QUE LES ACOMPAÑARÁN DURANTE SU CARRERA, A SUS FAMILIARES, POR BRINDARLES EL APOYO NECESARIO PARA CONCLUIR SUS ESTUDIOS, Y A LOS DIRECTIVOS, POR ACTUAR CON LA DEBIDA RESPONSABILIDAD DE OFRECERLES EDUCACIÓN DE CALIDAD.

JÓVENES EGRESADOS:

SU VOCACIÓN DE SERVICIO Y EL IRREVOCABLE COMPROMISO CON MÉXICO, LOS OBLIGA A CUMPLIR CON HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA EL EJERCICIO DE SU PROFESIÓN. **¡MANTENGAN FIRME EL TIMÓN!**, TENGAN PRESENTE, QUE SON LA CONTINUIDAD DE UNA TRADICIÓN DE MÉDICOS NAVALES, QUE ESTA SUSTENTADA EN CUIDAR Y RESTITUIR LA SALUD DEL PERSONAL NAVAL.

¡ENHORABUENA! MUCHAS GRACIAS.